

Ortsbeirat des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim

über

die Ortsverwaltung Kastel/Kostheim

Februar 2024

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim vom 13.09.2023

- Tagesordnungspunkt 17
- Vorlagen-Nr. 23-O-26-0057 Erweiterung Fahrradständer beim Freibad Maaraue
- Beschluss Nr. 0135

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Lauer, sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirates,

mit dem o. g. Beschluss haben Sie darum gebeten, die vorhandenen Fahrradstellplätze am Freibad Maaraue zu erweitern.

In der Tat hat es einige Zeit in Anspruch genommen, um zu klären, welche städtische Einheit für die betroffene Fläche zuständig ist. Inzwischen steht fest, dass es sich um den Eigenbetrieb mattiaqua handelt.

Nach Rücksprache mit mattiaqua kann ich Ihren Beschluss wie folgt beantworten:

Vor dem Haupteingang des Freibades Maaraue stehen Fahrradabstellbügel für ca. 150 Fahrräder zur Verfügung. Die Erweiterung dieser Abstellanlage steht aus Sicht des Eigenbetriebes in keinem wirtschaftlichen Verhältnis zur tatsächlichen Belegung bzw. Auslastung.

Als Beispiel sei die Freibadsaison 2023 herangezogen: In der Sommersaison 2023 war das Freibad Maaraue zwischen Anfang Juni und Anfang September an insgesamt 88 Tagen ge-öffnet. An 68 Tage davon besuchten das Freibad weniger als 500 Gäste pro Tag. Wenn man die Zahl der Fußgänger und Autofahrer sowie die alternierende Nutzung der Fahrradständer berücksichtigt, sind an diesen Tagen die vorhandenen Fahrradständer für das Freibad ausreichend.

Rathaus • Schlossplatz 6 65183 Wiesbaden Telefon: 0611 31-2921 Telefax: 0611 31-3901 E-Mail: Dezernat.l@wiesbaden.de 12

Um auch ausreichend Fahrradständer für die besuchsstarken Tage zur Verfügung zu stellen, müsste die Anzahl mindestens verdoppelt werden. Die daraus resultierenden und erheblichen Investitionen stehen in keinem Verhältnis zum Bedarf.

Ich bitte um Verständnis, dass in Anbetracht der Verpflichtung der Verwaltung, mit öffentlichen Geldern sparsam umzugehen, eine Umsetzung aus meiner Sicht nicht vertretbar ist.

Mit freundlichen Grüßen

Gert-Uwe Mende